

Hip Hop für Einsteiger

Drei Stunden Spaß - beim Ferienspaß in Marktsteinach

MARKTSTEINACH (rsf) „Weil wir tanzen wollen“, sagt Michelle Baha schlicht und einfach auf die Frage, warum dieses Ferienspaßangebot ihren Geschmack getroffen hat. Auch Dominik Hochrein tanzt gerne, vornehmlich Breakdance. An diesem Tag interessiert er sich, wie Michelle Baha und weitere acht Teilnehmer für Hip-Hop.

Beim Ferienspaß der DJK Marktsteinach unter dem Titel „Dance like a star“ zeigt Nathalie Kuhn, wie's

geht. Zunächst allerdings stehen Dehnübungen an, das ist der Traineein wichtig. Kuhn hat als Zehnjährige in einer Schweinfurter Tanzschule selbst in der Gruppe Hip Hop getanzt. Aus beruflichen Gründen gab sie jedoch mit 16 das Hobby auf, leitet heute nur noch für Faschingsauftritte in ihrem Heimatort Marktsteinach Gruppen an.

An diesem Nachmittag hat sie ebenso viel Spaß wie die jungen Teilnehmer, mit denen sie einen Tanz er

arbeitet. „Bewegung zur Musik, einfach drei Stunden lang Spaß“ - das will Nathalie Kuhn bei ihrem Kurs bieten. Sarah Oßwald, stellvertretende Jugendleiterin bei der DJK Marktsteinach, freut sich, dass zum ersten Mal ein Workshop zum Hip Hop angeboten werden konnte. Ganz zufrieden ist sie aber nicht. „Wir haben gedacht, dass mehr Kinder kommen.“ Überraschend für sie und die Traineein Kuhn war, dass unter den Teilnehmern auch Jungs waren, sogar drei.



„Richtig runter in die Knie“ -Natalie Kuhn zeigte, auf was es bei Hip Hop ankommt.

FOTO STEGER-FRÜHWACHT